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香港的足球曾經光輝，但近年可以用積弱來形容。雖然早前政府曾經

增加資助，定立鳳凰計劃去支援香港足球的發展，但效果依然不理

想。 

 

歸根究底，香港足球的發展在於增加觀眾人數。本人建議開放本地足

球賭博，賭博所得的稅收直接撥給各球會進行足球發展。而且只要有

人下豬，他們就有更強的動機去觀看賽事。無論是入場觀看，還是透

過電視直播觀看，這樣都可以增加本地足球的觀看人數。只要有豐富

的資源，就不會擔心年青人加入職業足球聯賽的意欲。 

 

因此本人建議開放本地足球賭博以振興本地球壇。 


